



Acuerdo con México sobre investigación

USAL

:: **WORD.** La Universidad de Salamanca continúa impulsando su proyección internacional en tierras iberoamericanas. La nueva acción de cooperación académica se canaliza a través de un convenio marco de colaboración con la Universidad de Guadalajara (México). El acuerdo se centra fundamentalmente en la colaboración entre ambas instituciones académicas en proyectos de in-

vestigación. Los contenidos de este nuevo convenio fueron ratificados en la última reunión de la Comisión Permanente del Consejo de Gobierno de la Usal.

La Universidad de Guadalajara cuenta con escuelas preparatorias y centros universitarios, tanto temáticos como regionales, distribuidos por todo el Estado de Jalisco. Es una de las 10 universidades más grandes e importantes del país. Cronológicamente, de acuerdo a su fundación, es la segunda de México, la decimoséptima de América del Norte y la decimocuarta de América Latina.